



El PSOE respalda la concentración sindical a favor de la Educación pública

La portavoz de Educación del Grupo Parlamentario Socialista en las Cortes de Castilla y León, Ángela Marqués, ha mostrado su respaldo a la concentración sindical a favor de la Educación pública. En este sentido, recordó que la actitud del Gobierno de Juan Vicente Herrera “no es precisamente de apoyo a la educación pública” tras desgranar los compromisos incumplidos con la misma.

Así, subrayó la escasa apuesta del PP de Castilla y León por la educación de 0 a 3 años, convirtiendo las escuelas de Educación Infantil en ‘aparcaniños’. En segundo lugar, destacó el “simulado interés” por el bilingüismo en el que no sólo se han incumplido las promesas de la pasada legislatura sino que se ha abandonado definitivamente la apuesta por ello.

Por otra parte, Marqués reclamó que no se aplique el Plan de Autoridad del Profesorado ya que la oposición pidió que no se pusiera en marcha “si no había consenso con la comunidad educativa”. Por último, la dirigente socialista subrayó la reducción en 1,5 millones de euros del “mal llamado” Plan de Gratuidad de Libros frente al mantenimiento del presupuesto en esta materia por parte del Gobierno de España.

Por eso, Marqués subrayó que “hay muchas formas de apostar por la educación pública y otras muchas formas de desacreditarla”.

Valladolid, 20 de septiembre de 2011